よく遊び じっくり学び 正しく選ぶ 子



緑小だより 夏休み

令和6年7月19日(金)

茅ヶ崎市立緑が浜小学校 校 長 菅 野 康 一

【Yes I can! 私はできる】

今年は7月26日から8月11日まで パリオリンピックが開催され、その後8月 28日から9月8日まではパラリンピッ クが開催されます。パラリンピックとは、 障害者を対象とした、「**もうひとつの** (Parallel) +オリンピック(Olympic)」 という意味で公式名称が定められました。

本日の全校集会は、"「Yes I can」、 読める人いますか?"で始めました。 「イエス アイ キャン」、意味は「私はできる」ですと伝えた後で、「Yes I can パラリンピック」という動画を流しました。この動画では、いきなり両腕がない人が足だけでドラムをたたいていました。両手がないピアニストが出てきました。この人たちがドラムやピアノをやり始めたころ、周りの人たちはその人に「きみならできる!」と言ったり始めたころ、周りの人たちはもしれないけれど、きっとこんなことを言ったり、思ったりしたのではないかなと思います。「無理だ」・・・

でもその人たちはこう思ったと思い ます。「Yes I can」 私はできる!と。

人になんと言われようと、「私はできる!」と、そして自分の言葉を信じて、 その思いを強く抱いて自分を奮い立た せたからこそ、できるようになったと 思います。他にも、片足がなくても高 跳びをする人、両手がなくてもクライ ミングをする人、足だけで飛行機を操 縦する人・・・みんなきっと「**あなた はできる!**」と言ってくれた人がいます。

一「Yeslcan」 マリア・マコーミック —

できると思う心のどこかに

無理かも知れないと思う心がある

次から次に無理が出てくる

負けるかもしれないと思う心があると

そこで負ける

もうダメかなと思う心があると

そこからダメになる

失敗しそうだと思う心があると

確かに失敗する

成功している人を見てみよう

最後までそれを願い続けた人だけが 成功している

そう、すべては「あなたの心」次第

さあ、やってみよう 強い人が勝つとは限らない

「Yes I can」「私はできる」

そう信じている人だけが結局は勝つのだ

自分に「Yes I can!」**私はできる!** 友だちに「Yes You can!」**あなたは** できる!が溢れると素敵ですね!

さて44日間の夏休み、保護者の皆様、 授業再開まで子どもたちをご家庭にお返し いたします。9月2日、元気に戻ってきて くれることを、心より楽しみにしています。